

## Anfrage

der Abgeordneten Michael Bernhard, Kolleginnen und Kollegen  
an die Bundesministerin für Klimaschutz, Umwelt, Energie, Mobilität,  
Innovation und Technologie  
betreffend Förderung von Falträdern

Am 27. Februar 2023 hat das BMK angekündigt, dass der Kauf von Falträdern bzw. Klapprädern mit bis zu 600€ gefördert wird, sofern der oder die Käufer:in Besitzer:in einer Jahreskarte für die öffentlichen Verkehrsmittel ist.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende

### Anfrage:

1. Welche Mittel wurden für diese Förderung des Kaufs von Falträdern bereitgestellt?
2. Aus welchem Budgetposten kommen diese Mittel?
3. Welchen konkreten klima- und verkehrspolitischen Nutzen erwartet sich das BMK von dieser Förderung?
4. Auf welcher konkreten Studien- bzw. Evidenzlage basiert dies Annahme, dass eine derartige Förderung eine Änderung des Mobilitätsverhaltens erwirken wird?
5. Welche soziale Treffsicherheit hat diese Förderung? Wie wird verhindert, dass damit vor allem der urbane Mittelstand gefördert wird?
6. Welche konkrete CO<sub>2</sub> Ersparnis erwartet sich das BMK durch diese Förderung (österreichweit in CO<sub>2</sub>)?
7. Wie hoch werden die Kosten pro eingesparter Tonne CO<sub>2</sub> für diese konkrete Maßnahme sein?

*10000*  
(Bernhard)  
*H. An der  
BRANDTEN*  
*Stadtteil*  
*R. (Hoyer)*  
*n. Schmid  
(Schmid)*

